

HUT DWP Ke-23, Hari Ibu dan Hari Amal Bhakti Kementerian Agama RI ke-77 Dimeriahkan Lomba Paduan Suara Dharmawanita

Agung widodo - BANYUMAS.XPRESS.CO.ID

Dec 21, 2022 - 19:14



(Foto Kegiatan) Lomba Paduan Suara Ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Paduan suara Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas, mewakili Satker MTs Negeri memperoleh juara 1 pada lomba paduan suara Mars dan Hymne Dharma Wanita dalam rangka memperingati HUT DWP ke-23.

Hari Ibu dan Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama Republik Indonesia yang ke-77, yang dilaksanakan pada hari ini, Selasa 20 Desember 2022. Bertempat di Aula Al Ikhlas Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas. Dengan peserta dari satuan kerja Madrasah (Satker) dan Kawedanan dalam

naungan Kementerian Agama Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (21/12/2022).

Lomba ini dilaksanakan dalam rangka memupuk tali persaudaraan antar seluruh anggota Dharma Wanita Persatuan Kementerian Agama Kabupaten Banyumas. Sekaligus upaya untuk memupuk loyalitas dan integritas anggota Dharma Wanita persatuan, sebagai pegawai maupun sebagai istri pegawai kantor Kementerian Agama Republik Indonesia.



Acara di buka langsung oleh Ketua HAB Kemenag ke-77, M Wahyu Fauzi Aziz, SH, M.Si dan dihadiri oleh Istri Bupati Kabupaten Banyumas, Erna Sulistyowati selaku Pembina/Bunda UMKM Kabupaten Banyumas, juga dihadiri oleh Sub Koordinator bidang UMKM, Teguh Budi Widodo, SE, ME.

Setelah tampil maksimal dalam lomba bersanding dengan para peserta utusan dari masing-masing satker dan Kawedanan. Team paduan suara Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas yang merupakan perwakilan Satker MTs Negeri berhasil meraih kejuaraan dalam perlombaan dan dinobatkan sebagai juara 1.

Sudir selaku kepala Madrasah merasa senang, bersyukur dan bangga atas keberhasilan yang diraih oleh ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas sebagai wakil Satker MTs Negeri.

"Alhamdulillah saya merasa bersyukur dan bangga terhadap grup paduan suara Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas. Dan seluruh team yang sudah berhasil meraih juara 1 dalam lomba yang diselenggarakan oleh kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas. Ini adalah surprise dan kado buat MTs Negeri 1 Banyumas," ungkap Sudir.

"Saya ucapkan selamat dan terimakasih atas segala usaha keras dari Ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan MTs Negeri 1 Banyumas. Yang telah mengorbankan waktu, tenaga dan pikirannya untuk berlatih dan berlatih sehingga bisa tampil maksimal pada lomba hari ini. Semoga segala jerih payah panjenengan semuanya menjadi amal ibadah dan digantikan dengan pahala yang besar oleh Allah Swt", imbuh Sudir.

Perolehan Juara selengkapnya yaitu: Juara ke-1 Darmawanita MTs Negeri 1 Banyumas, Juara Ke-2 Darmawanita MAN, Juara Ke-3 Darmawanita MIN, Juara Harapan Ke-1 Darmawanita Kemenag, Juara Harapan Ke-2 Darmawanita Kawedanan Purwokerto (gabungan Darmawanita Karanglewas - Kedungbanteng - Baturaden), Juara Harapan Ke-3 Darmawanita Kawedanan Ajibarang (gabungan Darma Wanita Cilongok - Ajibarang - Pekuncen - Gumelar).

Editor : JIS Agung

Pewartar : Djar/trm